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Formiga. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas  e cinco minutos ,

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente da Câmara,
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às 16:00, no Cine Teatro, onde foi feito o convite a todos, em particular a quem beneficiará deste

dispositivo; que a chave é minimizar os riscos por meio da preparação, prevendo e planeando os

piores cenários. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Refere ainda que, o dispositivo e a atuação, estarão de acordo com os níveis de risco para os

atletas que treinam e realizam as suas provas na Praia do Norte, durante este período de ondas

grandes, em que a Câmara tem investido num dispositivo que garante a resposta às necessidades

de segurança dos surfistas e suas equipas, e que este ano é reforçado com uni médico, em dias de

ondulação gigante. Que, efetivamente o que se pretende, é que a cada ano que passa, seja

possível melhorar estes serviços de suporte que vão no sentido de clarificar estes dispositivos de

segurança, sendo este, um elemento fundamental para garantir que tudo corra bem. - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Vereador Manuel Sequeira que deu nota: a Orquestra Juvenil da

Junta de Freguesia de Valado dos Frades comemorou o 300 Aniversário com a população, em

três Concertos, que decorrerão na Sala do Clube do Valado, sob o tema — "3 Concertos e I

Maestro) O primeiro concerto aconteceu já esta quarta -fira, dia 1 de dezembro (feriado

nacional), às 17h30, com a Lusitanus Ensemble. Seguiu-se, a 4 de dezembro, às 21h30, o concerto

com a Banda Comércio e Indá4lria (Caldas da Rainha). A comemoração dos 30 anos de

existência da formação musical da Junta de Freguesia terminará a 12 de dezembro, com o

concerto da aniversariante Orquestra Juvenil J F. Valado (10parte) e da Big Band do Município

da Nazaré ( 2 0 parte). Os concertos terão início às 16h30, deixando o convite a todos. - - - - - - - - - - - - - - -

- Fez referência, que no sábado, houve o lançamento do livro "Nazaré" de Ricardo Bravo,

dedicado às ondas da Nazaré/praia do Norte, com o apoio do Município. Informou, ainda, que,

gostaria de enaltecer a presença do Dr. Álvaro José Laborinho Lúcio na Comissão Independente,

recentemente criada, sobre o estudo dos abusos de menores na Igreja. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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J oa quim Ma ns o e  que  foi convida da  pa ra  dirigir o Mus e u Na ciona l do Tra je , a  pa rtir de

01/01/2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que tinha um pedido de esclarecimento

do atualmente chamado Bairro Municipal, exis te mais  algumas? O Senhor Pres idente, interveio,

A Vereadora Fátima Duarte, volta  a  inte rvir,

para dizer, 

baixos recursos. O Senhor Presidente,

A Vereadora,

Fátima Duarte,

Questiona, o que vai ser feito com as verbas aditadas a esses eventos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 

poss ibilidade de se 

- O Senhor Presidente,

pessoas ou outras que se considerem urgentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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melhorar. Que, não pode colocar lá policiamento porque não é da competência da Câmara, mas

o que se pode fazer é alertar a GNR. Sobre a psicóloga remete a questão ao Vereador Manuel

Sequeira, que responde que, esta questão deveria ser colocada ao Diretor do Agrupamento, mas

que, tudo o que tem a haver com apoio psicológico insere-se na parte pedagógica sobre o qual

não lhes diz diretamente respeito. É certo, que têm conhecimento de algumas anomalias e que se

pode fazer alguma pressão junto do Agrupamento. Que, até há quatro anos atrás, o Agrupamento

dispunha de uma psicóloga a meio tempo. Fruto da pressão, junto do Diretor do Agrupamento e

este com Lisboa, se conseguiu que, se passasse a tempo inteiro, o que já se considera uma

conquista. Que, nessa altura, para dar resposta ao que eram as necessidades, criou-se um grupo

de dois psicólogos e de uma Assistente Social para reforçar — O CAA — Centro de Apoio às

Aprendizagens. Neste momento, o Agrupamento dispõe de uma psicóloga a tempo inteiro e outra

a meio tempo, o que, de acordo com a opinião do Senhor Diretor já é aceitável. Que, para além

disso, como se verificava ainda uma necessidade de ainda reforçar esse apoio, deslocou-se uma

psicóloga do CAA - Centro de Apoio às Aprendizagens para a sede do Agrupamento, sendo que, é

manifestamente impossível dar resposta a todos os casos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  O Senhor Vereador João Delgado, usou da  palavra , desejando um bom trabalho a  todos,

desejou as melhoras à Senhora Vereadora Regina Piedade, agradeceu o Kit —, Águas Belas, e

colocou algumas questões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 — Sobre a colocação de uma grade metálica no Farol e a solicitação à Câmara, onde conste a

indicação da aprovação pelos órgãos autárquicos, da colocação e uma placa de transito no largo

de N. Sra. da Nazaré, no cruzamento com a estrada do Farol. Foi entregue requerimento sobre

esta questão que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem por

esta forma expor e requerer a V/Exa. o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Norte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sem outro assunto, apresentamos os nossos cumprimentos, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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3 — Também uma preocupação que se prende com a legalidade de uma nova edificação na zona

de S. Gião — casa pintada de branco; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 — Sobre as conhecidas vivendas na praia do Sul? Como está este processo a nível de

urbanização? Se a praia do Sul caminha para um processo de privatizaçã o? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5— Sobre a intervenção do projeto de mobilidade ao longo do Rio Akoa — a dinamização daquele

espaço — a dinâmica dos ventos e das correntes na costa ocidental, nomeadamente na nossa

costa, que são predominantemente do Norte, e que o que está a verificar na nossa praia, porque

já há muitos anos, que a areia fica ali trancada, o que leva a praia a crescer no sentido oeste.

Que, futuramente, irá faltar areia naquela zona que se estende do molhe sul do rio até ao

Salgado; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6 — Quais as intervenções marítimas no porto da Nazaré? Quais as requalificações necessárias

aos espaços? Está o executivo a pensar em reeditar o grupo local que funcionava bem na

perspetiva da CDU? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7 — Sobre o Aldi, houve algum contacto com os moradores para saber dos constrangimentos

causados pelas obras? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8—O Ensino pós-laboral no agrupamento de Escolas da Nazaré? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9 — Sobre o cineteatro da Nazaré e os processos de credenciação e inclusão na rede de teatros e

cineteatros Portugueses para se ter acesso a uma linha de financiamento? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10— Sobre a arte urbana e o que o Município está a pensar trazer para cá? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 - -Qual o ponto de situação do Museu Joaquim Manso? O que está a ser pensado, para a

substituição da Dra. Dóris? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

12— Sobre a agenda cultural prometida para a Nazaré, no início do dia 22? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

13 — Sobre a carência da habitação que está identificada? O que pensa fazer o Município sobre

as casas devoluta s existentes, nomeadamente no centro das Freguesia s e que possam ser

revitalizadas para rendas de casa permanentes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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14— O Mercado Municipal e a instalação de uma unidade hoteleira naquele espaço? - - - - - - - - - - - - - - -

15 — A Casa Museu Mário Botas e a sua abertura ao público? Existe algum protocolo para a

contratação de recursos humanos para a gestão do Museu? Se sim, em que moldes está a ser feito

o protocolo? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

16— Sobre o cancelamento do carnaval? Que gostariam de ser auscultados sobre estas matérias.

- O Senhor  Presidente, responde às solicitações: Que, os principais interessados foram

informados do cancelamento dos eventos públicos organizados pela Câmara Municipal; que

todos sabem o ponto da situação da pandemia, das dificuldades que atravessamos, o que obrigou

a tomar decisões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Fundação Mário Botas, disse, que, ,foi aprovado um pedido no sentido de que fossem

identificados três técnicos, dois assistentes e um diretor de Museu, ao que a Câmara aceitou

suportar esses salários. Sobre a sua abertura, referiu que houve a semana passada uma reunião

com dois elementos da Administração/Fundação, em que fbi solicitado uma ajuda, no sentido do

processo urbanístico — nomeadamente o processo de ventilação, sendo a única coisa em falta

para que o processo/autorização seja emitido, para que possam abrir. Acresceu, ainda, que, a

Câmara aprovou o apoio à Fundação, mas que deverá chegar um protocolo que concretizará esse

apoio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o mercado municipal, disse, que, virá à reunião de Câmara, o que se pretende fazer, que a

seu tempo, virá esse projeto para ser aprovado o concurso, sendo intenção ser colocada ali, uma

unidade hoteleira, com o motivo, de não só o de dinamização do mercado, da sua requalificação e

para complementar a ofèrta hoteleira na Nazaré. A unidade hoteleira terá a classificação "5

estrelas ", ainda não existente na Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à questão da Habitação, refere, que, já é do conhecimento público, a estratégia

local/habitação para esta situação, de casas devolutas já inventariadas como soluções para os
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noventa e quatro agregados familiares, que delas necessitam, mas que se continua a fazer essa

identificação/inventariação por parte dos serviços da Ação Social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Clarifica , que sobre a  arte urbana, que, têm uma galeria envolvida com a Câmara "Under

Does", em que existe um projeto que está a ser implementado pela Galeria — Associação de

Artistas — de Artis ta s , onde estão igualmente artistas corno o Vhils e o Bordallo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em relação ao Aldi, a fiscalização municipal, tem estado a acompanhar esta situação no que diz

respeito á obra, que, ele próprio, Presidente, tem lançado constantes alertas ao promotor para o

que são as necessidades de resposta ás situações/questões que se levantam referentes a qualquer

obra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Disse, que, se a praia do Sul, caminha para privatização, lembra que, a Câmara não tem nem

terá qualquer tipo de competências nessa matéria; que por vezes é chamada por parte da APA, a

colocar meios, numa área que é da jurisdição da Doca Pescas, acrescentou, que, uma intervenção

no molho do rio Alcoa, nada tem a ver com o projeto de mobilidade suave das margens do rio. É

uma obra, que é da total competência da APA, que tem tido, quer no Presidente quer no Vereador

Orlando Rodrigues um constante ponto de contacto para que a obra possa avançar, prometida há

tantos anos, de forma correta, no sentido do que são os interesses da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o Porto de Abrigo — Doca Pescas, disse, que, o processo já veio a reunião de Câmara e já

. foi aprovado em Assembleia Municipal, mas que é preciso perceber, que competências vai a

Câmara herdar. A Câmara, não irá mandar no Porto, vai sim, tentar dinamizar um conjunto de

áreas que pertencem á pesca. Que, sobre o local do Porto é uma situação que se poderá

ponderar, o mesmo no que diz respeito á reativação do grupo que existia. Que se tem feito um

caminho de sensibilização, para que as coisas se resolvam. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira, para prestar algumas considerações:

sobre a Nazaré, e a rede de Teatros Portugueses e ao . facto de se ter só um cineteatro, explica:

que, obriga desde logo a uma inscrição de 50.000e; que para se entrar no sistema — na rede —
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ao 

Museu. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Centro, disse que, desde 2011/2

teria que ser para Lisboa 

agenda cultural vai acontecer, com o que se tiver programado, para cada um dos trimestres. - - - - - -
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- Usou da palavra, o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que fez referência a dois aspetos, de

forma a dar uma certa contextualização sobre os assuntos questionados: sobre os molhes do rio

Alcoa e à grade do Forte de S. Miguel Arcanjo, e passou a transmitir/ler aquilo que tinha em

documentação escrita sobre o assunto, explicando o processo decorrido. Acrescenta, no que diz

respeito às ações feitas nas arribas, que, em comunicação entre as várias entidades, e referiu,

aqui, o início deste processo — a data de 27.11.2019, que na situação das "ondas gigantes" e ao

aglomerado de pessoas, leu a documentação da APA, que lhe foi enviada para ele, Vereador, e

que dispõe. Seguidamente, disse que, o que se pretende, informar, é que foram levantadas as

questões à APA e que esta transmitiu, que teriam de seguir os procedimentos de acordo com o que

estava estipulado; ou seja, tudo o que está a ser executado neste momento, depois de ter sido

despoletado pelo Município, nomeadamente no que diz respeito às ocorrências de urgência e

gravidade/risco, a AFÃ encontrou as soluções que achou por bem. Em relação a estes casos, quer

do rio Alcoa, quer do Farol, salienta que, se é identificada uma anomalia, o Município faz

diligências no sentido de tentar encontrar soluções para as mesmas, e se as entidades não as

resolverem, e se o Município as puder resolver, dentro da legalidade, obviamente que as vai

resolver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente, interveio, para dar dois exemplos sobre a relação com a APA: o facto de

haver um projeto de requalificação das arribas, que já teve duas aprovações de financiamento

comunitário, e que no primeiro projeto, com a mudança dos técnicos e da responsabilidade

política, a APA, desapareceu com o projeto e que vieram pedir ao Município. O segundo, prende-

se com a entrada norte, da praia do Norte, que também é da competência da APA, e que depois de

inúmeros pedidos/troca de informação/pressão pa ra  que a lguma  coisa  fosse feita  naquela

entrada, o Município executou a obra, a calçada existente, e depois surgiu uma ameaça de

contraordenação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Arquiteta Teresa Quinto,

a Senhora Arquiteta,

afirma que, exis te um parecer negativo da CCDRLVT, com base no parecer da APA, sobre as

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado

sobre as dificuldades/efeitos, impostas pela obra, nas suas vidas pessoais? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Pres idente,

frito, nos  te rmos  da  Lei, o acompanhamento 

2 

areia que se vai sentir no futuro?

3 

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem por

esta forma expor e requerer a V/Exa. o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Portugueses?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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responsabilidade partilhada do Estado central com as autarquias e as  entidades independentes".

se, de facto, de uma iniciativa crucial. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Perante tudo ao expos to, requeremos  que as  respos tas  nos  sejam enviadas  por escrito de modo a

prosseguirmos convenientemente o nosso trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sem outro assunto, apresentamos os nossos cumprimentos, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Us ou da  pa la vra , o Senhor Pres idente,

.

conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

629 -- 2021 ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL

Deliberado, por maioria, aprovar, com qua tro votos  a  fivor dos  membros  do P a rido S ocia lis ta ,

dois  votos  contra  dos  me mbros  do P a rtido S ocia l De mocra ta  e  um voto contra  do me mbro da
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630/2021 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILL4R — RUA Á LVARO LABORINI10, LOTE 7 - NAZARÉ

Presente processo n.°352/21, com requerimento n.°1982/21, de que é requerente Denise Alves

Piló, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partiqo Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 630/2021, 631/2021, 632/2021, 633/2021, 634/2021, 635/2021, da reunião

de câmara de 06 de Dezembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

631/2021 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE AMPLIAÇÃO DE ESTRUTURA

RESIDENCIAL PARA PEESSOAS IDOSAS E CENTRO DE DIA — RUA BRITO ALÃO —

SÍTIO - NAZARÉ

Presel'ite processo n.°412/20, com requerimento n.°1614/21, de que é requerente Confraria de

Nossa Senhora da Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, indeferir, o pedido nos termos da proposta de decisão da Chefe de

Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 630/2021, 631/2021, 632/2021, 633/2021, 634/2021, 635/2021, da reunião

de câmara de 06 de Dezembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

t ipo de processos têm algumas l imi tações não nos permit indo f irmar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tornamos como base das nossas decisões a análise, infirmações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em. contrário, apresentamos o nosso voto

fivorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

632/2021 - LI CE NCI AME NTO P ARA OB R A S  DE  C ONS T R UÇ Ã O DE  M OR A DI A

UNIFAMILIAR — RUA FRANCISCO TEIXEIRA FREIRE — LOTE 21- NAZARÉ

Presente processo n.°114/21, com requerimento n.°1943/21, de que é requerente Carla Sofia

Cordeiro Sequeira, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir , o pedido de licenciamento fina l, nos termos da  proposta

de decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

. favorável nos pontos 630/2021, 631/2021, 632/2021, 633/2021, 634/2021, 635/2021, da reunião

de câmara de 06 de Dezembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em. linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

t ipo de processos têm algumas l imitações não nos permit indo . formar uma opinião bem

,fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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633/2021 -  LICE NCIAME NTO  P AR A OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIF ÍCIO

HABITACIONAL — RUA GRUPO DESPORTIVO OS NAZARENOS- LOTE 1- NAZARÉ

Deliberado, por unanimidade, deférir, o pedido de licenciamento final, nos termos da proposta

de decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

.

634/2021 - LICE NCL4 ME NTO P AR A OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIF ÍCIO

HABITACIONAL — RUA GRUPO DESPORTIVO OS NAZARENOS- LOTE 2- NAZARÉ

Presente  proces so n.0
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Deliberado, por unanimidade, deferir, o pedido de licenciamento final, nos  termos  da  propos ta

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

3/2

s

635/2021 - LICE NCIAME NTO  P AR A OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIF ÍCIO

HABITACIONAL — RUA GRUPO DESPORTIVO OS NAZARENOS- LOTE 3- NAZARÉ

Deliberado, por unanimidade, deferir, o pedido de licenciamento final, nos  termos  da  propos ta

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os
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636/202.1 - EMPREITADA DE: "REABILITAÇÃO DE ARRUAMENTOS - AV. VIEIRA

GUIMARÃES" - AUTO DE SUSPENSÃO DE TRABALHOS

acima referido, que .

Deliberado, por unanimidade,

637/2021- EMPREITADA DE: "REABILITAÇÃO DA PRAÇA 25 DE ABRIL EM VALADO

DOS FRADES " - PRORROGAÇÃO DE PRAZO

Deliberado , po r unan imidade , ap rovar

Ambiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

638/2021 - EDIFICAÇÃO DE MONUMENTO DE HOMENAGEM AOS CONSTRUTORES

DO PORTO DA NAZARÉ - PROPOSTA DA CDU — COLIGAÇÃO DEMOCRÁTICA

UNITÁRIA

Deliberado, por unanimidade, concordai.,
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639/2021 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AOS SERVIÇOS SOCIAIS DA CÂMARA

MUNICIPAL DA NAZARÉ E SEUS SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS

Deliberado, por unanimidade, atribuir

640/2021 - MINUTA DO PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE UTILIZAÇÃO TEMPORÁRIA

DO MATERIAL DESPORTIVO — MUNICÍPIO DA NAZARÉ — AGRUPAMENTO DE

I_SCOLAS DA NAZARÉ

e

Deliberado , por unan imidade , ap rovar,

641/2021 — ESTATUTO DOS ELEITOS LOCAIS — PAGAMENTO DE DESPESAS

P ROVE NIE NTE S  DE  P ROCE S S OS  J UDICIAIS  — P ROC. 650/19.1 .BELRA e P ROC.

60/18.8T9NZR

De lib e ra d o , p o r ma io ria , a p ro va r,

As s ociados , NIF 504 344285, do va lor de  44.509,23, (Quarenta  e  qua tro mil, quinhentos  e  nove

Ata n.° 24/21 Reunião de Câmara de 2021/12/06



membros  do P a rtido S ocia lis ta , dois  votos  contra  dos  membros  do P a rtido S ocia l Democra ta  e

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

prove nie nte s  de  proce s s os  judicia is  - P roc. 650/19.1 BELRA e  P roc. 60/18.8T9NZR, porque

entendem que  re la tivamente  ao P roc. 650/19.1 BELRA relacionado com. os  autos  de  proces s o

ca ute la r com o n.o 822/14.5BELRA, inte nta do pe lo S indica to Na ciona l dos  Tra ba lha dore s  da

a  28.01.2015, pe la s
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4. O

Recursos  Humanos , o que, no nosso entender, agrava ainda mais  os  contornos  de todo es te

alheando-se, pois, do seu cumprimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: ---- ------
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judiciais  (Proc. 650/19.1 BELRA e Proc. 60/1.8T9NZR) uma vez que, e conforme dispos to legal,

subjacente ao cargo desempenhado motivado pela procura, constante, de assegurar, em todo o

eleito vive. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos, eram treze horas  e quinze minutos , pelo que de tudo, para constar, se lavrou

respetiva minuta sido aprovada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

Ata n.° 24/21 Reunião de Câmara de 2021/12/06




